



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2022年11月17日朝刊

ライトアップされた草履石公園のモミジ15日、川根本町の寸又峡



川根本町の寸又峡温泉周辺で紅葉が見頃を迎えている。温泉街近くの草履石公園が期間限定でライトアップされ、幻想的な雰囲気を演出している。公園の池周辺に植えられたモミジ約30本が秋色に染まった。寸又峡美女づくりの湯観光事業協同組合によると、紅葉は最盛期に入ったもよう。ライト

紅葉ライトアップ

寸又峡秋ともる

アップは午後4～9時に開催され、紅葉期の間は続けるという。夢のつり橋付近も色づき始めている。台風15号の影響で16日現在も橋を渡ることはできないが、遊歩道からはつり橋を囲む紅葉の景色が楽しめる。問い合わせは、同町まちづくり観光協会<電0547(59)2746>へ。

- ①記事で、紅葉が見頃を迎えた場所はどこですか。(**川根本町の寸又峡温泉付近**)
- ②写真に見える紅葉は何の木ですか。(**モミジ**)
- ③見出しの「秋ともる」とは、どんなことを言っていると思いますか。
(**色づいたモミジがライトアップされていること。**)
- ④写真の紅葉はどんなところが幻想的ですか。記事を参考に、30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

ライトアップされた紅葉が昼間よりも鮮やかに見えるところ。(28字)

最盛期を迎えた紅葉が池に映り、神秘的に見えるところ。(26字)

葉の色が少しずつ違って、グラデーションのように見えるところ。(30字) など

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校/国語、社会、総合)